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Autos Villauto S.L.
SERVICIO MULTIMARCA

MECÁNICA   ELECTRICIDAD   ELECTRÓNICA   CARROCERÍA

* Venta de vehículos 
de ocasión

* Vehículo de sustitución

Horario de lunes a viernes de 9 a 14 h. y de 15 a 19 h.
autosvillautosl@yahoo.es     91 616 52 36     91 665 77 09

C/ Cueva de la Mora 20  Villaviciosa de Odón

Reparamos todas las marcas de vehículos

MECÁNICA RÁPIDA
Neumáticos - Dirección  
Alineación - Suspensión 
Frenos 

PRE - ITV
Pasamos la ITV a su 
vehículo

AIRE 
ACONDICIONADO DIAGNOSIS

Realizamos el diagnóstico 
avanzado de su vehículo

LAVADO A MANO
LIMPIEZA DE 
TAPICERÍAS  Y 
DESINFECCIÓN

Mantenimiento y 
reparación

CENTRO DE 
QUIROMASAJE 

DEPORTIVO

Ana Martín
• Masajes deportivos 
• Descontracturantes

• Drenaje linfático • Relajante 
• Kinesiología

Cita previa 637 14 83 33

C/ Mártires 35, Brunete 

C/ Nueva 8, Villaviciosa de Odón 
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Fotografía de portada: 
San Sebastián
Enero 2016
Ana Martín Padellano

ALBAÑILERÍA Y PINTURA

REPARACIONES DEL 
HOGAR

• Colgar lámparas
 cuadros y cortinas
• Persianas
• Grifos y cisternas
• Pintura
• Cerrajería
• Tarimas y parquet
• Reformas en general
• Electricidad
• Antenas y porteros
• Aire acondicionado
• Canalones
• Goteras y humedades
• Desatrancos

Presupuestos y 
desplazamientos

gratuitos

C/ Rafael Alberti 1. 28670 Villaviciosa de Odón 
Telf.: 91 665 85 14 y 619 32 85 46

www.multiserviciosvilla.com . info@multiserviciosvilla.com

• FONTANERÍA 
• CALEFACCIÓN

calderas de gas 
y gasoleo 

• GAS (IG-2) 
• REVISIONES  
DE GAS CON 

CERTIFICADO

INSTALADORES 
AUTORIZADOS

Somos especialistas 
en solucionar 

pequeños problemas 
de su hogar
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Termina el mandato con los miembros 
de la corporación municipal frustrados y 
decepcionados, políticos que miran hacia 
otro lado cuando los vecinos les pregun-
tamos por los resultados de estos cuatro 
años. Nada pueden contar porque no han 
conseguido hacer nada. 

Ahora toca poner nota a la ambición 
desmedida de Pérez Viu (Ciudadanos) 
quien aceptó el regalo envenenado de Vox 
y Más Madrid, ¿de verdad se creyó Cs que 
Vox les daría el sí de manera permanen-
te para gobernar el día a día con solo tres 
concejales y junto al PSOE? Que cada elec-
tor valore los resultados de la ambición de 
estas personas.

El Partido Popular, ese partido desleal 
con los propios, que no respeta la demo-
cracia interna y traiciona a sus propios afi-
liados con gestoras que dividen en lugar de 
sumar, que impone a Yolanda Estrada como 
presidente de la gestora, señora que no la 
quieren ni en pintura allá de donde viene, 
que introduce como cabeza de lista a una 
persona, Juan Pedro Izquierdo Casquero, 
descartada en el pasado por defender ne-
gocios inmobiliarios que grangearon millo-
narios beneficios a su amigo Vázquez con 
la venta de suelo municipal en el polígo-
no Quitapesares, un Juan Pedro Izquierdo 
Casquero que llevó a cabo 78 afiliaciones 
irregulares al PP vinculadas al mismo Váz-
quez (familiares y trabajadores) con el fin 
de subvertir la voluntad de los afiliados del 
PP, motivo por el que se pidió la apertura 
de expediente disciplinario por falta muy 
grave, un señor que fue fundamental para 
dejarnos una deuda de más de 40 millones 
de euros, según el concejal Navarro, éste, es 
el candidato del PP y que nos dejó una poli-
cía local con graves problemas?, ¿a qué está 
jugando el PP con Villaviciosa de Odón? 

¿Hasta cuando piensan aguantar los po-
cos afiliados que quedan del PP la imposi-

ción desde arriba de una presidente ges-
tora conocedora y partícipe de todos los 
trapos sucios de su partido?, ¿hasta cuándo 
van a aguantar los afiliados la imposición de 
caciques en la ejecutiva local y en el Ayun-
tamiento ante el descontento de militantes 
y simpatizantes?

Que cada elector valore los resultados y 
recuerden que Juan Pedro Izquierdo, Juan-
pe, candidato a la alcaldía por el PP como se 
hace llamar para parecer lo que no es, lleva 
años perteneciendo a la autodenominada 
“Peña los Caciques”.

El balance es demoledor y decepcionan-
te para los miembros de la corporación y 
lo que es peor, para los villaodonenses ¿Al-
guno de ellos pedirá disculpas?

Llega la era de los caciques con su presi-
dente Juan Pedro Izquierdo a la cabeza, una 
etapa en la que ya se frotan las manos, to-
dos instalados en primera fila y preparados 
para una nueva etapa tan prospera para los 
intereses privados como el mandato que 
termina.

Ahora cobra sentido la denuncia que 
Pilar Martínez puso ante la fiscalía anti-
corrupción hace cuatro años, ya sabemos 
por qué algunos de los Aguirre apoyaron 
la campaña electoral de Joaquín Navarro, 
sencillamente para que les firmara la recon-
versión de un equipamiento educativo en 
la urbanización El Bosque para la puesta en 
marcha de 450 plazas residenciales con gra-
ve perjuicio para los vecinos de El Bosque. 

Y ahora ¿que hacemos?, ¿votamos a la 
peña de los caciques (camiseta PP)?, ¿a la 
deslealtad de Vox con los electores?, ¿a la 
ambición desmedida de Cs?, ¿a la izquier-
da local incoherente que pacta con Vox?, 
o apostamos por alternativas locales que 
miren por nuestro pueblo y no reciben 
imposiciones de quienes no piensan en no-
sotros •

Fdo. Roberto Alonso Santamaría
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  CALIDAD Y COMPROMISO DESDE 1980
   Somos especialistas en implantología y estética dental
   www.clinicadentalsanchezgonzalez.es
    VILLAVICIOSA DE ODON 91 616 33 11 . FUENLABRADA 91 690 65 48

VILLAVICIOSA DE ODÓN  91 616 33 11 .  FUENLABRADA  91 690 65 48

Mediante este escrito quiero ex-
presar mi agradecimiento a la Policía 
Local de Villaviciosa de Odón por su 
amabilidad, interés y eficacia en resol-
ver un intento de robo de un coche 
en la puerta de mi casa a las 4:00 A:M.

Gracias a su rapidez e impecable 
actuación pudieron detener a los 
tres individuos y llevarlos a buen 
recaudo, sin ellos lamentablemente 

este siniestro hubiese quedado en 
agua de borrajas con estos tres “pá-
jaros de rositas “ y yo con el coche 
reventado que es como lo dejaron.

Muchas gracias por seguir velando 
por nuestra seguridad y demostran-
do a los cacos, que aquí en nuestro 
municipio cada día lo van a tener más 
difícil • 

Fdo: Anabel G.

Cartas al director

Agradecimiento a policía local de Villaviciosa de Odón

Chapa, Pintura,
Mecánica y
Electricidad
C/ Cerrajeros, 17
Pol. Ind. Pinares Llanos
28670 Villaviciosa de Odón (Madrid)
Tel.: 91 616 13 43
www.autosgodoy.com

• Pre-ITV
• Frenos
• Aceites

TRABAJAMOS CON TODAS LAS COMPAÑÍAS 
DE SEGUROS Y MARCAS DE AUTOMÓVILES

Taller Distinguido

Taller Concertado

• Suspensiones
• Neumáticos
• Escapes

SU TALLER DE COFIANZA

• Matrimonial • Arrendamientos • Impagos
•Morosidad • Laboral • Extranjería • Sociedades

 C/ Federico Latorre 12 1º Izq. Villaviciosa de Odón • 28670 • Madrid
  639 34 71 71  91 616 31 10  lourdesdelbarrio@gmail.com

Lourdes del Barrio
Colegiado nº 60044

Vecino de Villaviciosa, Caminando Para Combatir Esclerosis Múltiple 
Antes de nada, permitidme 

que me presente. Mi nombre 
es Richard Boden. Soy británi-
co y, desde hace poco, también 
español. Resido en 
Villaviciosa de Odón 
desde 2003, concre-
tamente en los Ála-
mos de Odón, año 
en el que me trasladé 
con mi mujer Caroli-
na e hijas Michèle y 
Blanca desde el Rei-
no Unido. 

Con mis 60 años 
ya cumplidos, estoy 
disfrutando de un año sabáti-
co antes de embarcarme en 
la recta final de mi trayectoria 
profesional. 

Me dirijo a la revista Opi-
nión, pero no para quejarme 
de si las calles del pueblo o los 
senderos del Forestal no están 

tan cuida-
dos y lim-
pios como 
los de To-
kio o Zú-
rich, sino 
para pedir 
la colabo-
ración de 
todos los 
v i l l a o d o -
nenses en 

una iniciativa para recaudar 
fondos mientras hago el cami-
no de Santiago. En concreto, 
para una asociación benéfica, 

MS International, dedicada a la 
lucha contra la esclerosis múl-
tiple y ayuda a los afectados. 
(Ref. OMS. “La esclerosis múl-
tiple afecta a 47.000 personas 
en España, a 700.000 personas 
en Europa y a 2,5 millones de 
personas en todo el mundo”).

Mi perfil, y los motivos que 
me han movido a elegir esta 
fundación mientras ando por el 
camino francés, están detallados 
en mi página (adjunto código 
QR) donde se pueden realizar 
donaciones y, si alguien tiene 
interés, podrá seguir mi camino 
en tiempo real, el cual finaliza-
rá durante el mes de mayo en 
Santiago, o si las piernas me lo 
permiten, en Finisterre. 

Gracias a todas y a todos.+34 
673 695 000
r ichMSantiago@bodens.net• 
Fdo: Richard Boden
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Opinión
Por Villa

"Unus pro omnibus, omnes pro 
uno", uno para todos, todos para 
uno. El lema de la Agrupación de 
Electores Por Villa resalta el trabajo 
en equipo, la lealtad y el esfuerzo. 
Somos muchos los mosqueteros, 
un ejército de villaodonenses, que 
deseamos recuperar el bienestar 
perdido en nuestro municipio.

Más de 24 años esperando que 
los partidos hicieran algo útil y los 
vecinos solo hemos encontrado 
desidia, incapacidad y luchas estéri-
les entre los partidos que se han re-
partido el botín municipal. Se aprue-
ban mociones que no se ejecutan, 
se dilapidan los dineros públicos y 
algunos realizan pingües negocios 
privados. No se hace lo que se pro-
mete. Mentir es gratis.

Es hora de transformar la política 
en un proyecto vecinal que defienda 
los derechos de todos y no los pri-
vilegios de los partidos políticos que 
tienen como objetivo la ideología, 
las creencias más o menos abstrac-
tas en unos valores que han desvela-
do, en muchos casos, la corrupción 
inherente a la partitocracia.

La política son cantos de sirenas 
que solo nos conducen a los acan-
tilados. Hipnotizados por sus cantos 

caemos 
una y 
otra vez 
en el 
caos. Ya 
es hora 
de atar-
nos a los mástiles para que nuestro 
barco municipal no sea engullido, en 
su deriva, bajo las aguas que escon-
den las rocas de la costa democrá-
tica.

Las promesas incumplidas son el 
cloroformo de las masas y al des-
pertar del sueño eterno, cada cua-
tro años, comprobamos el engaño. 
Las secuelas que deja el desgobier-
no municipal no se tapan con el 
sempiterno asfaltado de calles y en-
galanado de parterres y medianías. 
Los vecinos tienen el deber de au-
nar sus esfuerzos para hacer ganar 
la candidatura de quien conoce las 
necesidades reales de todos.

Aquí yacen aquellos que tras 
engañar al pueblo no deben volver 
a resucitar los males que hemos 
vivido, que los partidos descansen 
en paz. "Quod omnes tangit ab 
omnibus approbari debet", lo que a 
todos toca, todos deben aprobarlo. 
Por Villa!•

© Miguel Sainz • abril 2023

“Debido a la 
demanda de 
nuestros clientes 
necesitamos 
viviendas”
Tasación y certifi cado energético gratis
CC. Puzzle Avda. Principe de Asturias 94 - local 10 
Telf: 91 616 67 16 / 638 085 303
www.mirandaser.es • miranda@mirandaser.es  mirandaserviciosinmobiliarios

NOTICIAS Y NEGOCIOS
SoySolar

Dos jóvenes emprende-
dores villaodonenses, Bor-
ja Rodríguez Rey y Joaquín 
Sánchez Olleros, llevan 
desde 2017 ofreciendo sus 
servicios para la instalación 
de placas solares tanto en 
empresas como en domici-
lios particulares y comuni-
dades, a través de su em-
presa SoySolar.

En este periodo han 
llevado a cabo 130 instala-
ciones, de las que 50 se han 
realizado en Villa-
viciosa de Odón.

SoySolar nos 
ayudará a tramitar 
las ayudas a este 
tipo de instala-
ciones, tanto en 
el Ayuntamiento, 
que tiene una re-
baja importante 
en el recibo del 
IBI, como para 
solicitar las sub-
venciones que los 
Fondos Europeos 
destina a la Co-
munidad de Ma-
drid para este fin.

La profesionalidad y 
cercanía de Borja y Joaquín 
nos ayudarán a dar el paso 
para conseguir un mayor 
autoconsumo eléctrico.

Si estuviésemos inte-
resados en conocer más 
de cerca las posibilidades 
que nos brinda la energía 
solar debemos dirigirnos 
a info@soysolar.es o a los 
teléfonos 607 82 91 11 y 
641 20 45 96.•
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OFERTA

CLORO 5 ACCIONES 4 Kg 

22,50 €

GRATUITO

RENOVADOR DE BORDES DE PISCINAS

PRODUCTOS 
DE JARDIN 

AVDA. PRÍNCIPE DE ASTURIAS 51       91 616 53 55         www.piscipool.es
NUESTRA EXPERIENCIA ES SU GARANTIA

HORARIO DE 10 A 14 H. Y DE 17 A 20 H. SÁBADOS HASTA 14 H.

DOLPHIN ACTIVE X6
MAYTRONICS
Aprovecha el 

PLAN RENOVE

DISFRUTE DE LA TERRAZA 
“CASA MANOLO”, DONDE PODRÁ DEGUSTAR 

LA MEJOR FRITURA ANDALUZA, MARISCOS GALLEGOS 
Y NUESTRAS MAGNÍFICAS RACIONES 

MENÚ DIARIO & FIN DE SEMANA

C.C. PUZZLE C/BISPO S/N 
RESERVAS 91 616 15 11 -  639 11 99 35

Actualidad

ProtegeElBosque.com denuncia el gravísimo impacto del 
macro residencial ilegal que se está construyendo en 
El Bosque y el pasotismo del Ayuntamiento del PP

“Hemos leído en la prensa que centro de 
LaLiga acaba de ser adquirido por un fon-
do de inversión inmobiliario y se habla de 
un residencial de 450 plazas. ¿Cómo van a 
soportar los pozos de El Bosque un consu-
mo adicional de 450 personas, campos de 
futbol, piscinas... cuando la Confederación 
Hidrográfica del Tajo ya está multando a El 
Bosque por sobreexplotación?

“Nos preocupa que la calidad del agua 
empeore, que haya restricciones, que el 
precio del agua se dispare y que tengamos 
que hacer acometidas para recibir agua 
del Canal de Isabel II. Si tenemos proble-
mas de agua y El Bosque deja de ser la 
urbanización tranquila en mitad de la na-
turaleza que era, todos perdemos” 

“El verano pasado no podíamos tener 
las ventanas abiertas sin acabar estresados 
por el ruido, era angustioso ver como está-
bamos perdiendo la tranquilidad por la que 
vinimos a vivir a El Bosque, algunos hace 
ya más de 25 años. Vemos con desasosiego 
como se acerca el verano y los ruidos si-
guen. Sentimos que nos están echando de 
nuestras casas”.

A través de la Entidad Urbanística de 
El Bosque hemos podido hacer llegar a 
LaLiga nuestras preocupaciones y en-
tendemos que LaLiga lo está analizando.  
Pero también entendemos que es más 
barato y rápido poner un parche que 
arreglar los problemas de forma defini-
tiva, sobre todo si a la mayor parte de 
los vecinos les da igual porque descono-
cen los problemas. Ya hemos comproba-
do con frustración que al Ayuntamiento 
sí le da igual. ¿En qué clase de municipio 
vivimos que cada uno se las tiene que 
apañar como puede? ¿Por qué tenemos 
que estar perdiendo el tiempo haciendo 
notas de prensa, asociando a los vecinos, 
buzoneando…? ¡Por favor, queremos es-

tar con nuestros vecinos para pasarlo 
bien, no para protegernos, eso deberían 
hacerlo las instituciones que nos repre-
sentan! 

Pero a los vecinos no les va a dar igual 
que se dispare el precio del agua, que se 
degrade la urbanización y que se devalúe 
el valor de sus propiedades y esperamos 
que así lo manifiesten en ProtegeElBos-
que.com

Creemos que un colegio de LaLiga y 
la NBA en El Bosque es mejor que tener 
un colegio fantasma, pero tenemos ra-
zones para estar preocupados, el ruido 
y la contaminación lumínica continúan, 
leemos noticias alarmantes en la prensa, 
nos vemos desamparados ante un Ayun-
tamiento que no responde y el riesgo de 
encarecimiento del agua y agotamiento 
de las reservas de nuestros pozos es 
real. Por todo ello, apoyaremos cualquier 
iniciativa que fomente la unión vecinal 
para proteger nuestro bienestar, el eco-
sistema de El Bosque y el patrimonio de 
las personas que compartimos la vida en 
esta Urbanización •

Vecinos de El Bosque preocupados por el impacto de este complejo macro residencial en su urbanización, crean la web 
ProtegeElBosque.com ante la falta de respuesta del Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón y nos han enviado el siguiente 
comunicado de prensa que dada su extrema gravedad reproducimos integramente.
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Avda. del Valle, 7
Urbanización “El Castillo”

28670 Villaviciosa de Odón (Madrid)
Tel.: 91 616 34 61 • Fax: 91 616 34 00
¡30 años atendiendo a nuestros mayores!

• CONVALECENCIAS
  POSTOPERATORIAS
• ENFERMEDADES CRÓNICAS
• DEMENCIAS SENILES
• INVALIDEZ
• TRATAMIENTOS 
  Y CUIDADOS ESPECIALES
• REHABILITACIÓN
• ATENCIÓN 
  MÉDICO-SANITARIA 24 H
• VÁLIDOS

Restaurante - Asador

El Ternasco

CC. Puzzle - Avda. Príncipe de Asturias 94 - 

Reservas 91 616 34 09

Celebre con nosotros sus 
comuniones, bautizos, 
comidas de empresa, 

cumpleaños...

Menú diario
16,00€

Menú tradicional Ternasco para dos personas 70 €
PARA
LLEVAR:

1/4 de COCHINILLO CON PATATAS PANADERAS 40 €

1/4 de CORDERO CON PATATAS PANADERAS 48 €

Visítenos y siéntase como en su casa

CERRAMOS LOS LUNES

• TASACIONES A DOMICILIO
• DINERO AL INSTANTE SIN INTERMEDIARIOS
• MÁS DE 12 AÑOS DE EXPERIENCIA
• CRÉDITOS POR TUS JOYAS

• ORO INVERSIÓN
• JOYAS EN STOCK A PRECIOS INCREIBLES
• TALLER DE REPARACIÓN Y CREACIÓN
• EL ORO MAS ALTO QUE NUNCA: ¡VÉNDELO!

Actualidad

"Juanpe", el increíble candidato cacique del PP 
Juan Pedro Izquierdo Cas-

quero ha sido designado candi-
dato a la alcaldía de Villaviciosa 
de Odón por el Partido Popular 
por saber como tirar la piedra 
y esconder la mano, apuñalando 
por la espalda y rechazando a 
personas mejor preparadas que 
él, y pertenece desde hace años 
a una peña que se autodenomi-
na “Los Caciques”. 

“Juanpe”, como le llaman sus 
compis, quien fuera concejal de 
urbanismo y teniente de alcal-
de en nuestro Ayuntamiento 
durante tres legislaturas fue ex-
pulsado de la sede del PP por su 
propia jefa Nieves García Nieto.

“Juanpe” ha sabido adular a 
la presidente gestora Yolanda 
Estrada, que es quien le ha co-
locado a dedo como candidato, 
sí, la misma que no quieren los 
afiliados porque hace el trabajo 
sucio de los de arriba.

Si existiese sensatez el fla-
mante candidato del PP y viejo 
conocido de los villaodonenses 
debería ser rechazado por su 
falta de formación y escasa ética, 
y por supuesto debería recoger 
el fruto de todas las deslealta-

des que ha sembrado desde que 
llegara a la política municipal 
hace 28 años y después de que 
Nieves García Nieto le cerrara 
la puerta de la sede del Partido 
Popular en las narices.

Su nombramiento al margen 
de la militancia no ha sentado 
muy bien en las filas populares, 
se quejan sus simpatizantes no 
sólo de que es una burla a la 
democracia sino también un 
despropósito porque represen-
ta el pasado más vergonzoso 
del PP precisamente por que su 
labor municipal supuso el de-
clive electoral de este partido 
y la ruina de Villaviciosa, ya que 
dejaron más de 40 millones de 
euros de deuda según Joaquín 
Navarro. Ahí están los resulta-
dos electorales y la tendencia 
a la baja, fue mano derecha, 
teniente de alcalde, concejal 
de Urbanismo y Seguridad con 
Nieves García Nieto.

Los militantes y simpatizan-
tes aún recuerdan esas imáge-
nes en prensa nacional de “Juan-
pe” a las puertas de su antigua 
sede en la calle Núñez Arenas 
celebrando un Comité Ejecuti-

vo porque Nieves García Nieto 
se la había cerrado dejándole 
en la calle. También recordamos 
la venta a bajo precio de suelo 
municipal en Quitapesares al 
conocido empresario Francisco 
Vázquez relacionado con co-
rruptelas que no necesitamos 
recordar porque ya están escri-
tas por ejemplo la denuncia a la 
Regional de su partido cuando 
Juan Pedro Izquierdo dio de alta 
en un censo electoral a los tra-
bajadores del mencionado em-
presario para conseguir votos 
para un candidato previamente 
seleccionado y que competía a 
unas elecciones locales internas. 

En la etapa de José Jover 
también intentó destronarle. 

Como nos han hecho per-
der el tiempo los caciques am-
biciosos. Hay que ser hábil para 
traicionar uno por uno a todos 
y que te nombren candidato y 
a dedo. 

 Todo el mundo al suelo que 
vienen los nuestros. Con Juan 
Pedro Izquierdo ya están todos 
en el suelo y con las manos pro-
tegiéndose la cabeza.

Resulta sorprendente como 

este señor ha conseguido llegar 
a ser candidato ¿de verdad el 
PP no tiene a nadie mejor que 
presentar a los villaodonenses?

Deberemos estar eterna-
mente agradecidos a Yolanda 
Estrada, una política mediocre 
y manipuladora, por dejarnos 
a este personaje nuevamente 
en la política municipal. Ya anda 
diciendo que ha cumplido la 
misión porque ha unificado el 
partido cuando resulta que los 
tiene en pie de guerra. Y por 
si fuera poco ha desenterran-
do el Tamayazo y con ello el 
pasado más vergonzante del 
Partido Popular •
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Actualidad

Escándalo urbanístico en 
El Bosque, un negocio de 
70 millones de euros

La presidenta de la Entidad 
Urbanística de Colaboración de 
El Bosque Sonia Guijarro debe 
explicar cuanto antes y con la 
misma contundencia que tuvie-
ron los vecinos al apoyar el cam-
bio de rumbo en el gobierno de 
la entidad, que está haciendo por 
sus vecinos ante el fraude de ley 
que se está produciendo en un 
equipamiento deportivo recon-
vertido a residencial. Se trata 

de 450 plazas residenciales sin 
modificación del PGOU y con 
fraude de ley, un residencial que 
pone en grave riesgo la calidad 
de vida de todos y en particular 
de los vecinos de El Bosque .

Sorprende las excelentes 
relaciones que Sonia Guijarro 
mantiene con los promotores 
inmobiliarios del proyecto . 

Normalmente los promo-
tores del proyecto identifican a 
los actores que bien organizados 
ayudan a ganar la partida en be-
néfico de los fondos de inversión 
que especulan para ganar mucho 
en poco tiempo pero devalúan a 
los que ya vivimos •

D. Ramón Millanes González 
falleció el pasado 16 de mar-

zo de 2023 a los 83 años. 
La familia Millanes Vaquero 

agradece las numerosas 
muestras de afecto y cariño 

recibidas durante estos 
últimos días.

II Certamen de 
Teatro Amateur Tony Leblanc

Una vez finalizado el plazo 
de presentación el pasado 22 
de marzo, se han presentado 
37 obras, frente a las 20 que se 
presentaron el año pasado en la 
primera edición del Certamen 
de Teatro Amateur Tony Leblanc. 
Los trabajos presentados están 
siendo visionados por miembros 
del jurado., y que según impre-
seiones recavadas por esta re-
dacción tienen un buen nivel. 

De entre las obras presenta-
das se seleccionarán cuatro que 
serán representadas los días 5, 6, 

12 y 13 de mayo de 2023.
La Clausura del Certamen y 

la entrega de premios tendrá lu-
gar el día 21 de mayo.

Todos los grupos selecciona-
dos recibirán la cantidad de 400 
euros como premio, y un docu-
mento que acredite su participa-
ción en el certamen. 

El certamen establece los si-
guientes premios: 
- Mejor grupo teatral dotado 
con 1.500 euros y un trofeo.
- Segundo mejor grupo teatral 
dotado con 800 euros y un tro-

feo.
- Tercer mejor 
grupo teatral 
dotado con 400 
euros y un trofeo
- Mejor actor 
p r o t a g o n i s t a 
(trofeo)
- Mejor actriz 
p r o t a g o n i s t a 
(trofeo)
- Mejor actor de 
reparto (trofeo)
- Mejor actriz de 
reparto (trofeo)
- Mejor dirección 
de escena (tro-
feo) •

Vuelve el campus deportivo 
veraniego del Cronos Villa

El Campus deportivo 
del Cronos Villa vuelve 
un año más y tendrá 6 
semanas de duración, 
desde el 26 de junio 
hasta el 21 de julio, para 
niños nacidos entre el 
2004 y el 2019 donde la 
actividad física, los de-
portes, la educación en 
valores, la amistad y la 
diversión volverán a ser 
los protagonistas.

Disfruta de 3 depor-
tes diarios más piscina 
en unas instalaciones 
espectaculares, con 
monitores especializa-
dos en cada deporte. 
Con opción de comida 
y también la opción de 
transporte en ruta des-

de Villaviciosa, Brunete, 
Sevilla la Nueva.

El horario básico será 
de 9:00h a 14:00h sin 
servicio de comedor y 
de 9:00h a 15:00h con 
servicio de comedor. 
Además contará con la 
posibilidad de amplia-
ción de horario pudien-
do llegar desde las 8,00 
a las 15,30 horas.

Por otro lado el Cro-
nos Villa está de fiesta 
gracias a Carla Renata, 
velocista del club en 
categoría sub-16 que 
acaba de proclamarse 
tercera de España en el 
campeonato celebrado 
en Orense en la prueba 
de 300 metros lisos •



Si quiere conocerme personalmente, así como
 a nuestro equipo y nuestras principales 

propuestas, estamos a su disposición

AGRUPACIÓN DE ELECTORES 
VILLA 2023 - 2027

Por Villa

Queremos hablar contigo 
665 08 29 34

Roberto Alonso, candidato a la alcaldía por la 
Agrupación de electores Villa 2023-2027

Mi nombre es Roberto Alonso Santamaría, 60 
años, como tu, de Villaviciosa. Estudié en el colegio 
Alcalá y cursé estudios de Ciencias Económicas y 
Empresariales en la Universidad San Pablo CEU. 

Emprendedor desde muy joven, también tuve el 
orgullo de ser concejal de Villaviciosa de Odón.

Como muchos conoceréis soy el editor de Círculo 
de Opinión, revista con la que llevo 32 años escri-
biendo la historia de nuestro pueblo, Villaviciosa 
de Odón, y en la que siempre he denunciado tan-
to la ineficacia política de nuestro Ayuntamiento, 
como la corrupción y, por supuesto he defendido y 
destacado los valores y tradiciones tanto de nues-
tro pueblo como de nuestros vecinos más sobre-
salientes.

Mi vida siempre ha girado entorno a Villaviciosa de 
Odón, Villaviciosa es mi vida.

Conozco perfectamente los problemas de nues-
tro municipio y también cuales pueden ser las so-
luciones. Tenemos que ser conscientes de la opor-
tunidad que se nos brinda para intentar cambiar 
el destino de Villaviciosa de Odón en las próximas 
elecciones municipales.

LLevamos demasados años perdidos confiando 

en soluciones estériles de unos partidos que no nos 
han sabido gobernar.

Hemos confiado en unos partidos que nos han de-
fraudado una y otra vez, que lejos de aportar valor, 
sólo han servido para que Villaviciosa pierda todos 
los trenes

Es este el principal motivo por el que tanto yo, 
como los vecinos de la Agrupación de Electores he-
mos dado este paso.

Por Villa, Agrupación de Electores 2023-2027 ha 
llegado para dar a los villodonenses una esperanza 
real de cambio, sin promesas vacías de contenido o 
imposibles de realizar.

Nos comprometemos con todo aquello con lo que 
estamos seguros que Villaviciosa podrá recuperar el 
tiempo perdido.

Desde aquí quiero dar las gracias a los cientos de 
villaodonenses que con su aval nos han permitido 
poder concurrir a las próximas eleciones municipales.

Espero y deseo contar con la confianza de todos 
los villaodoneses que no se resignan a seguir dejan-
do nuestro pueblo en las mismas manos que llevan 
tantos años perjudicando gravemente los intereses 
generales de todos los villaodonenses •

 INFORMACIÓN: whatsapp: 665 08 29 34 
 Correo: agelectoresvillaviciosa@gmail.com Facebook: AExVILLA2327 

 Twitter: @AExVILLA2327 Instagram: @AEXVILLA
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Actualidad

Quedada de antiguos alumnos 
del Laura García Noblejas

La Asociación de Madres y 
Padres (AMPA) del CEIP Lau-
ra García Noblejas y Brunet 
está organizando un evento 
muy especial el próximo 27 
de mayo, "Un cole con mucha 
historia” en el que los anti-
guos alumnos puedan reunirse 
y compartir sus recuerdos.

Este día estará lleno de 
actividades divertidas, como 
partidos de fútbol, baloncesto 
y una sesión de zumba, para 
que puedas demostrar tus ha-
bilidades deportivas. Además, 

habrá comida y bebida para 
que puedas compartir un buen 
rato con tus antiguos compa-
ñeros.

¿A qué esperas para unirte 
a esta gran celebración? Las 
inscripciones para el evento 
estarán abiertas muy pron-
to, así que asegúrate de estar 
atento para no perderte esta 
oportunidad única de volver a 
pisar los pasillos de tu antiguo 
colegio y reencontrarte con 
tus amigos de la infancia. 

¡Será un día inolvidable! •

Este es el aspecto de la principal 
avenida de Villaviciosa

Este contenedor de papel 
ubicado en plena avenida Prín-
cipe de Asturias casi enfrente 
del Centro Cultural lleva me-
ses sin poder retirarse por 
que está podrido por su base 
y si lo levantan se ensuciaría 
toda la calle. La solución, no 
moverlo y esperar a que sea 
declarado monumento his-
tórico. - artístico, aunque la 

verdad sea dicha el resto de 
los contendores de Villavicio-
sa están casi todos en estado 
lamentable. 

Menos mal que dentro de 
unos días perderemos de vista 
a los que nada han hecho por 
Villaviciosa de Odón, excepto 
llevarse crudo nuestro dinero 
todos los meses y en junio y 
diciembre doble paga•

Pobres patos y pobres turistas
Con este aspecto deplo-

rable y un olor nauseabundo 
viven nuestros patos en el par-
que que lleva su nombre.

Esta es la visión con la que 
recibimos a los turistas que 
aparcan sus autobuses en el 
aparcamiento del Parque His-
tórico. 

Y el señor Martín Galán ven-
diendo Villaviciosa en las ferias 
de turismo,¿nadie le va a de-
nunciar por estafador?perdón, 
¿presunto estafador? •

Una marquesina, por favor
Vecinos del Castillo nos han 

pedido que, por favor, alguien 
les ponga un simple banco para 
no esperar de pié al autobus, el 
Ayuntamiento no les ha hecho 
ni caso.

Ponerles una marquesina 
para poder guarecerse de las 
condiciones climatológicas se 
les antoja un milagro.

Estamos seguros que los 
que entren en el Ayuntamiento 
tomarán buena nota.

Nosotros, desde luego •

La Agrupación de Electores 
Villa 2023-2027 presentó a 
su candidato Roberto Alonso

El pasado 29 de marzo tuvo 
lugar el acto de presentación 
de Roberto Alonso como can-
didato a la alcaldía por la Agru-
pación de Electores Villa 2023-
2027. Al acto asistieron más de 
150 personas que arroparon 

en todo momento al candida-
to,. También participaron varios 
componentes de la candiatura. 

En próximas fechas se pre-
sentará en público la candida-
tura completa, así como el pro-
grama •
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Construcciones
Angel Navarro

• Nuevos proyectos
• Reformas y rehabilitación
• Departamento de diseño

• Soluciones integrales
• Proyectos llave en mano

C/ Duero 37 - Urb. El Bosque • 28670 Villaviciosa de Odón
 91 839 14 82 - 682 274 034 

construccionesangelnavarrosl@gmail.com PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO

• Pintura
• Electricidad
• Fontanería
• Impermeabilización
• Pladur
• Alicatados
• Carpinteria
• Cubiertas y tejados
• Locales

• Baños completos
• Encofrados
• Rehabilitación
• Humedades
• Tarimas
• Obra nueva
• Aislamientos
• Diseño
• Proyectos

Actualidad

Si quiere entender que es lo que está pasando en el macro residencial que se está construyendo
en El Bosque no se puede perder este artículo y como presuntamente se está engañando a todo un pueblo

¿Como se ha llegado a la puesta en marcha del mayor complejo 
residencial de Villaviciosa a espaldas de la legalidad?

En la edición de marzo des-
de Circulo de Opinión informá-
bamos del cambio de uso de 
una parcela educativa a residen-
cial, que incorpora 450 plazas 
residenciales en la urbanización 
El Bosque, un modelo residen-
cial de vivienda compartida que 
mediante la firma de convenios 
con marcas deportivas a las que 
instrumentalizan, venden un 
producto no permitido por la 
normativa vigente obteniendo 
en poco tiempo importantes 
plusvalías. 

Si las administraciones pú-
blicas no impiden de inmediato 

lo que claramente es un fraude 
de ley los perjudicados seremos 
entre otros, todos los que ya vi-
vimos aquí. Ante la dejadez del 
equipo de gobierno he solici-
tado que actúen como corres-
ponda y sobre todo con trans-
parencia.

El cambio de uso por la vía 
de licencia de obras y sin una 
modificación del plan gene-
ral que analice previamente 
el impacto ambiental y terri-
torial de los 450 plazas resi-
denciales, rompe el sistema de 
equipamientos del municipio y 
afecta a los servicios urbanos 

más esenciales, de todos ellos, 
el servicio de abastecimiento 
de agua potable es el que más 
preocupa, porque si actualmen-
te en los meses de verano ya 
tenemos problemas de caudal, 
nos preguntamos que va a pa-
sar cuando llegue este impor-
tante incremento de población 
que no estaba previsto, ya ocu-
rrió el verano pasado. Se ha 
preguntado el alcalde Raúl Mar-
tin Galán cuanto nos va a cos-
tar a todos los vecinos resolver 
las necesidades de la población 
que vendrá a vivir a este com-
plejo residencial de lujo. Sabe-
mos que no y también que ha 
asumido una gran responsabili-
dad civil, administrativa y penal.

 Por cierto, alcalde, como es 
posible que en cuatro años se 
terminen 450 plazas residencia-
les con toda la ayuda municipal 
y las vivienda municipales para 
jóvenes empadronados, ni si-
quiera hayan empezado.

¿Qué es el coliving?
Coliving es un modelo de 

vida centrado en una comuni-
dad temática, en este caso el 
deporte. Se trata de un modelo 
residencial en el que los usua-
rios pueden hacer uso de su ha-
bitación y compartir las zonas 
comunes con otras personas.

Así operan las redes 
de intereses

Este proyecto inmobiliario 
inicia su andadura en 2019, con 
el alcalde popular José Jover y 
la intermediación de alguno de 
sus familiares, entonces el sobri-
no del alcalde Fernando Aguirre 
Jover es su propio jefe de gabi-
nete, a su vez el padre de este es 
el propietario de la inmobiliaria 
que intermedia en la venta de la 
parcela de la calle Duero 47, es 
decir, el cuñado del alcalde Jover. 
El concejal de urbanismo en ese 
mandato es Joaquín Navarro.

La presentación del proyec-
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Cafetería-Churrería

Desayunos - Meriendas - Platos Combinados

Fabricación 
Artesanal

Propia

C/ Cueva de la Mora nº 10
Villaviciosa de Odón

Teléfono 91 616 00 20

Meriendas en 
“La Parada”

Horarios:
De lunes a viernes de 6,30 h. a 14,30 h.
y de 16,30h. a 21,00 h.
Sábados de 7,00 h. a 15,00 h.
Domingos de 7,00 h. a 15,00 h. y 
de 17,00 h. a 21,00 h.

Realiza tus pedidos a domicilio 

Actualidad

to residencial coincide 
con el final del mandato 
del alcalde popular José 
Jover y el inicio de una 
nueva etapa en la que 
la candidata del partido 
popular Pilar Martínez, 
intuye ciertas irregula-
ridades que meses des-
pués constata y pone en 
conocimiento de la fis-
calía anticorrupción, es 
también quien descarta 
a Joaquín Navarro -con-
cejal de urbanismo con 

Jover- de la candidatura 
popular, y motivo por el 
que Navarro cambia de 
chaqueta presentándose 
como independiente con 
el respaldo de los inter-
mediarios del proyecto 
inmobiliario, impulsado 
por Jover y tres miem-
bros de la familia Aguirre. 

Todos deberíamos 
apoyar al movimiento 
de afectados porque los 
afectados seremos to-
dos •
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Roberto Alonso Santamaría
Hablamos con...

Hace años en el Ayuntamiento, aunque 
conocía a Roberto de vista, me relacione con 
él desde mi recorrido profesional y aunque 
al principio no me caía muy bien, debo de 
reconocer que poco a poco fui conociendo 
a un trabajador brillante e incansable, que 
conocía los intríngulis operativos del Ayun-
tamiento, y que era capaz de resolver cual-
quier novedad de su área en un santiamén. 

Con el tiempo he descubierto a uno de 
mis mejores amigos, una de esas personas 
a las cuales recurres cuando tienes un pro-
blema grueso y sabes que te ayudará a toda 
costa.

 Así hemos pasado más de treinta años 
conociendo gente, haciendo amigos, y vi-
viendo, porque así es él, sin medida para 
trabajar, y sin medida para vivir. 

Hace tiempo me preguntó porque colabo-
raba y escribía en Circulo de Opinión, ¿Por 
que uno se lanza al ruedo expuesto a los 

peligros de las miradas de otros, de la críti-
ca, del abucheo o el aplauso ...? ¿Por qué se 
colabora con algo ...? ¿ cuando... se convierte 
en un compromiso? y eso hoy abría que pre-
guntárselo a él.

 Circulo apareció ante mis ojos como una 
revista del pueblo abierta a la expresión de 
quien quisiera en ella pretendiendo ser “La 
voz de Villaviciosa” unos años después de 
que me instalara aquí. Bueno, debe hacer 
más de 25 años o por ahí ... digo esto porque 
cuando uno tiene niños el tiempo pasa con 
relación a su edad y en aquel entonces Da-
vid hoy mayor de edad, aún no había nacido.

Recuerdo cuando mi mujer y yo buscamos 
un lugar para vivir y adoptamos este pueblo 
como nuestro y él nos adoptó a nosotros.

Entonces aprendí a amar a Villaviciosa y 
descubrir su verdadera esencia.

 ....Cuando un lugar es capaz de envol-
verte, nace el deseo de hacerlo tuyo, de co-
nocer su historia, sus gentes y tradiciones y 
otros pensamientos se pierden en una leve 
brisa. El sonido del agua en una fuente di-
suelve las prisas y el sabor de la piedra car-
gada de historia te interna en la magia que 
solo algunos pueblos tienen para cautivarte 
silenciosamente y enamorarte, como el po-
der de una mirada que sin razones te atrapa 
y te hace prisionero de su embrujo.

Esto que hace años escribí en una guía 
de Villaviciosa debe de ser el mismo espíritu 
que comparto con amigos como Roberto al 
que al cabo de los años sigo considerando 
un ser humano fantástico, generoso, humil-
de, sencillo, trabajador, inteligente. Una per-
sona íntegra, amigo de sus amigos y, sobre 
todo, respetuosa.

Dicen que es de bien nacidos ser agrade-
cidos y atrás.... me produce vértigo, tantos 
buenos recuerdos hacen crecer un senti-
miento de gratitud a Roberto y a este sopor-
te que ofrece Circulo a todo el que quiere 

expresarse y que en uno de mis artículos 
describí así :

--Cuando pienso en “ Circulo de opinión” 
se me dibuja un lugar donde Villaviciosa 
hace gestos una vez al mes: Una sonrisa, un 
guiño, un suspiro, un saludo, un grito... Un 
balcón donde se miró y se mira un pueblo, 
recogiendo mucho de todo lo que vivimos; 
Donde se cuelga la ropa y se airea algunos 
trapos, donde quedaron los sueños que se 
hicieron realidades y rebrotan ilusiones que 
se cumplirán mañana... 

Amistad es, por tanto, una de las cosas 
que hace que sea asiduo “escribiente” 
en Circulo de Opinión porque he de de-
cir como un día publiqué que : “Roberto 
Alonso es mi amigo, y como con muchos 
de mis amigos, a veces solo compartimos 
nuestra amistad, y de nuestros diferentes 
puntos de vista e ideología nace el dialo-
go y la discusión de donde aprendemos 
juntos; pero puedo asegurar que entre sus 
virtudes además de su inteligencia esta su 
integridad y su bondad y ese “decir lo que 
piensa” que para algunos es imprudencia 
y para otros valentía.”

Hoy se presenta ante sus vecinos con la 
puerta abierta a la colaboración y al dialo-
go, con el mismo espíritu que ha estado 
abanderando Circulo de Opinión todos es-
tos años para arreglar un pueblo ,el nuestro, 
que tiene tantas cosas sin hacer, sugiriendo 
nunca hiriendo, alabando las virtudes de 
Villaviciosa y de sus gentes y descubrien-
do caminos nuevos desde la amistad, in-
tentando construir, dispuesto siempre al 
dialogo y a la rectificación y asumiendo la 
responsabilidad; Esto que coincide plena-
mente con la intención de la publicación 
que ha estado defendiendo en Villaviciosa 
todos estos años...Toda su vida.Por eso hoy 
quiero preguntarle para que todos los vi-
llaodonenses lo escuchen...

© Miguel Fdez. del Pozo • abril 2023

C/ Estambul, 22 | 1ª planta | ofic 5-6
28922 Alcorcón (Madrid)
916 85 55 60
info@syscad.es
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¿Qué es la Agrupación de 
electores Villa 2023-2027?

Es una opción electoral de ámbito 
local que nace como alternativa a 
los partidos políticos tradicionales. 

Cuando los partidos políticos no 
cumplen sus promesas electorales, 
se alejan de las necesidades y prio-
ridades ciudadanas y no se regene-
ran, los vecinos de a pie nos plan-
teamos arrimar el hombro, aunque 
sea temporalmente.

¿Y quienes sois? 
Somos vecinos cuyo único pro-

pósito es gestionar las necesidades 
de nuestro pueblo, proponemos 
un cambio de rumbo sin líneas 
rojas, sólo una, la que nos separa 
de los oportunistas que vienen a 
aprovecharse nuevamente de los 
villaodonenses, sean del color que 
sean. Somos profesionales motiva-
dos ante la incapacidad de los par-
tidos tradicionales de dar solución 
a los problemas. 

¿Cómo valoráis el mandato 
que termina ? 

Llevamos demasiados años 
estancados en el egocentrismo 

y la incompetencia de nuestros 
representantes, en el cuerpo a 
cuerpo entre los miembros de 
la corporación municipal que 
parece se odian, en la falta de 
iniciativa pública, en el empo-
brecimiento de los servicios pú-
blicos y en la carencia de nuevos 
y mejores equipamientos, en un 
largo etcétera de necesidades 
sin respuesta.

Pónnos algún ejemplo de lo 
que ha faltado

Resulta descorazonador que 
ninguno de los grupos que con-
forman la corporación municipal a 
excepción de IU y en particular, el 
Partido Popular que gobierna, ha-
yan realizado el obligado ejercicio 
de rendición de cuentas, tampoco 
nos dieron los resultados del an-
terior mandato, ni del anterior. Y 
no lo hacen porque no hacen nada, 
solo prometen y vuelven a prome-
ter lo que no cumplen, llevando a 
nuestro pueblo al desgobierno y la 
parálisis. 

¿Qué valores crees que po-
drías aportar ? 

He sido empresario, 
también he sido concejal 
en dos legislaturas, y por 
mi inquietud y compro-
miso social, funde hace 
32 años la revista decana 
de nuestro pueblo y me 
atrevería a decir que de 
la Comunidad de Madrid 
“Círculo de Opinión”., 
prácticamente toda mi 
vida laboral ha estado 
ligada a este entrañable 
pueblo.

Mi familia, mi mujer, 
mis amigos, mi traba-
jo… todo gira entorno 
a Villaviciosa de Odón . 
Por ello me he sumado 

a la Agrupación de Electores Villa 
2023-2027 porque conozco bien 
cada rincón de nuestro pueblo y 
sus oportunidades, porque escu-
cho y creo que defiendo el sentir 
mayoritario de los villaodonenses, 
sus problemas y necesidades, los 
de las familias, las empresas y el 
comercio local, como no lo voy a 
conocer si llevo casi toda mi vida 
siendo la voz del sentir general de 
los villaodonenses, lo que puedo 
aportar es autenticidad, sentido 
común, coraje y ganas de hacer 
bien las cosas junto con mis com-
pañeros de la agrupación.

¿Qué crees que te diferen-
cia del resto de candidatos? 

Que no me escondo, que siem-
pre ayudo a quien me necesita, que 
soy leal a la verdad y no me llevo 
bien con los que intentan aprove-
charse de lo que es de todos. Sé 
que puedo ser útil a los villaodo-
nenses con la única aspiración de 
que puedan sentirse orgullosos de 
todos y cada uno de nosotros.

¿Cuál es tu propuesta de 
trabajo ? 

• La creación de una oficina de 
proyectos que nos permita acce-
der a ayudas y subvenciones de 
diferentes niveles de la administra-
ción. 
• Revisar el Plan General de Ur-

banismo y adecuarlo a la normati-
va autonómica y nacional en vigor, 
necesitamos un modelo urbano 
que responda a una estratégica de 
ciudad, y una normativa urbanís-
tica que sea más flexible, sensible 
con la regeneración interior y 
sobre todo de gestión sencilla y 
eficiente, para lo que contaremos 
con el mejor asesoramiento, de-
bemos poner toda nuestra ener-
gía en conseguir un municipio más 
habitable, más seguro, sostenible y 
mejor conectado. 
• Crear un ambicioso Plan de In-

versiones para nuestras urbaniza-
ciones que suponga su adecuación 
al siglo XXI. 
• Dejar de contaminar nuestro 

bosque botánico, el Forestal y ga-
rantizar su supervivencia.
• Atraer una actividad económi-

ca singular que sirva de motor de 
empleo. 
• Crear una mesa permanente 

de trabajo y colaboración con los 
tres municipios que más afectan 
a nuestra calidad de vida: Mósto-
les , Boadilla y Alcorcón. 
• Aprobar un Plan de Inversio-

nes que ponga en valor el 60% 
del territorio que aportamos al 
Plan de Ordenación de Recursos 
Naturales del Curso Medio del 
Río Guadarrama con actividades 
relacionadas con el medio am-
biente, el turismo sostenible y la 
calidad de vida. 
• Valorar y canalizar conve-

nientemente la gran oportunidad 
que significa tener una universi-
dad en nuestro municipio. 
• Un nuevo sistema de seguridad 

menos costoso y mucho más fun-
cional.

• Por otro lado, y ya que nos 
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TELMAIS SERVICIOS INTEGRALES
Gestión de Comunidades de Propietarios

Telmais Servicios Integrales, doce años prestando 
nuestros servicios de administración de Comunidades de 

Propietarios, Centros Comerciales, Garajes y 
Polígonos Industriales. 

Transparencia, honestidad y seriedad

C/ Federico Latorre nº 12 1º izq | 28670 Villaviciosa de Odón 
91 616 61 10 | +34 639 34 71 71 

www.administracion-fincas-villaviciosa-de-odon.com

FERNAND
RUBIO

DE PARED, SOBREMESA, ANTESALA, 
CUCO, OJO DE BUEY, MORE Z, BIMBAM...

VISITAMOS A DOMICILIO
PRESUPUESTO SIN CARGO ALGUNO

TALLERES PROPIOS

 91 616 41 47 • 679 96 71 97
www.tallerderelojesrubio.com • f.rubiovillegas@gmail.com

REPARACIÓN DE TODO 
TIPO DE RELOJES 

obligan a pasar por el aro de la 
gestión electrónica, proponemos 
la puesta en servicio de asistentes 
personales, con nombres y apelli-
dos, que ayuden a realizar esas ges-
tiones que tanto complican la vida 
a las personas mayores.

• No queremos un nuevo cen-
tro de salud en medio de la nada, 
queremos que se ponga en valor el 
que ya tenemos que está bien co-
municado y céntrico.
• Los millones destinados, en 

teoría, a la nueva biblioteca se des-
tinarán a nuevas inversiones mu-
cho más perentorias.
• Y, por supuesto, poner en va-

lor el gran patrimonio en suelo del 
que dispone Villaviciosa de Odón.

No les voy a hacer perder el 
tiempo a nuestros lectores ha-
blándoles de obviedades como 
que hay que mantener nuestras 
calles limpias, contenedores nue-
vos y en condiciones, jardines, 
aceras, eliminación de barreras 
arquitectónicas y tendidos aé-

reos, marquesinas en las paradas 
de autobuses en las urbanizacio-
nes... algo que hasta el más simple 
observador es capaz de ver, pero 
sí quiero llamar su atención acer-
ca de la plantilla de trabajadores 
municipales que tenemos: disfun-
cional, desmotivada y sin rumbo 
por la incompetencia de los po-
líticos, y a la que destinamos más 
del 50% de nuestro presupuesto, 
incluyendo en este capítulo tam-
bién a las empresas de servicios 
con contratos prorrogados y sin 
control de calidad por parte del 
Ayuntamiento, también hay que 
medir los tiempos de la admi-
nistración no puede ser que se 
tarde dos años en informar una 
licencia urbanística, o que CITO” 
y el “Matadero” sigan indignán-
donos. 

¿Cómo será tu relación con el 
resto de opciones políticas? 

De respeto institucional, que to-
dos los electores merecen. 

 Si fuera necesario ¿sumaría 
para conformar un gobierno 
estable ? 

Si fuera necesario consensuaría la 
gestión de proyectos con quienes 
de verdad vengan a trabajar y quie-
ran cumplir con los villaodonenses. 

Somos vecinos como usted, que 
nos hemos cansado de votar par-
tidos de ámbito nacional cuyos 
miembros están más pendientes de 
las ordenes recibidas desde arriba 
para poder continuar que de los 
verdaderos problemas de nuestro 
municipio, partidos que no cum-
plen sus promesas y que han deva-
luado nuestra calidad de vida y nos 
han hecho perder la ilusión y orgu-
llo de ser villaodonenses. De modo 
que primero les pido que apuesten 
por el cambio que representamos 
y después si fuera preciso habla-
ríamos de proyectos y de ganas de 
trabajar y el que más ganas tenga 
que cuente con la suma. 

¿Qué opina del incumpli-
miento de la entrega de lla-
ves de los 400 pisos en alqui-
ler para jóvenes? 

Pues opino lo mismo que los 
jóvenes que es vergonzoso que 
en cuatro años el ayuntamiento 
haya permitido un cambio de uso 
de un colegio en pisos de lujo ya 
terminado pero de las viviendas 
prometidas municipales nada de 
nada , seguimos a la espera por que 
con lo hecho, ni en 2026 habrá una 
entrega. Es para enfadarse que una 
empresa privada pueda poner en 
marcha 450 pisos en cuatro años y  
el Ayuntamiento no. 

Para terminar ¿desea aña-
dir algo?

Si, que los jóvenes y el bienestar 
de las personas mayores, serán una 
prioridad porque a los mayores 
les debemos todo lo que somos y, 
entre otras iniciativas, pondremos 
en marcha la construcción de una 

residencia socio sanitaria y un cen-
tro de día.

En el tema de vivienda como 
llueve sobre mojado, defendemos 
que la vivienda publica no sea una 
lotería a costa del patrimonio de 
todos, sobre todo pensando en las 
generaciones futuras a las que se 
les está negando la posibilidad de 
que mañana tengan acceso a una 
vivienda digna en su pueblo. Desde 
la Agrupación de Electores por Villa 
proponemos una oferta de pisos 
de calidad en alquiler públicos. 

Cultura, ampliación del centro 
de salud, deporte, Universidad, 
desarrollo económico, comercial 
y social, personas mayores, Segu-
ridad… hay mucho por hacer si 
nos ganamos la confianza de los 
villaodonenses •

 
 Me gustaría animar a todos los 

villaodonenses que “tienen que 
decir...” que aprovechen la puer-
ta abierta de esta Agrupación de 
Electores Villa 2023-2027.

por Miguel Fernández del Pozo

Fotografías Rafael Plaza
Diseño logo Manuel Vizan

Logo identificativo de la
 Agrupación de Electores Villa 

2023-2027
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PROMOCIÓN CALLE VALLE
EN EL CENTRO DE VILLAVICIOSA
ÚLTIMA VIVIENDA DISPONIBLE

INFORMACIÓN: Teléfono 91 616 60 93
info@gesurbe.com

Crónica del Pleno de marzo: "Olitas de realidad disuelven 
el infantil castillito de arena de Raúl Martín Galán"

Noticias del Pleno

Lo que nos interesa 
a los vecinos
• Alcalde Martín Galán, NADA
• Tte. de Alcalde Miguel Lucero, 
dos asuntos. Prorroga contrato 
suministro de agua a la urbani-
zación "El Castillo". Sin ninguna 
modificación desde 1983 y dice 
el Tte. Lucero, que "no ha habido 
tiempo...". Mal que le pese a su 
"viejuno" nuevo candidato, un re-
sumen perfecto de como nos va 
con el PP. Además el Tte. Lucero 
aportó el estudio de unas parce-
litas del Monte de la Villa... 
• Concejal Paul Rubio, Ni si-
quiera compareció. 
• Concejal Noelia Álvarez, cero 
asuntos.
• Concejal Carlos Delgado, 
cero asuntos.

• Concejal Joaquín Navarro 
dos asuntos. Prórroga de factu-
ras pendientes para así habilitar 
su pago. De nuevo, otro crédito 
extraordinario para demoler el 
CITO, y ya van dos o más. Esta 
vez a puertas de las elecciones, 
que se haga o no antes del 28 
de Mayo pasará factura al Parti-
do Popular.

Lo que interesa 
a los políticos

En esta sección del pleno 
tomó el testigo el Tte. Lucero, 
la razón fue que se debatieron 
temas ordinarios para cualquier 
ayuntamiento que no cuente con 
el Tte. Lucero como líder de lec-
turas, discursos, proyectos, sub-
venciones y horas extras. Temas 

que aquí, gracias al Tte. Lucero 
han adquirido carácter de mila-
grosos, para unos pocos, e infer-
nales para los que pagamos. Lo 

curioso, es que a los que menos 
nos extraña es a los que somos 
habituales, tanto de la liturgia ple-
naria, como de la dominical.

Grupo Mixto: Facilitar la 
rehabilitación energética de las 
viviendas haciendo uso de los 
fondos europeos.

Grupo PSOE: Tomar en cuen-
ta los problemas cotidianos en los 
accesos a los colegios durante los 
horarios de entrada y salida.

En la próxima y última cró-
nica de este mandato, haremos 
referencia a las propuestas cons-
tructivas, que también las hay, 
sobre todo en la Agrupación de 
Electores Villa 2023-2027 y en 
los partidos que aprecian y re-
presentan a todos los vecinos de 
Villaviciosa de Odón •

Unos 50 plenos después, de los que 
unos treinta le han tenido como jefe de los 
botones del micrófono, el alcalde y óptico 
Raúl Martín Galán ya es consciente de la 
intrascendencia de su paso por la política 
y de lo nada que ha aportado al pueblo que 
le acogió hace 35 años. Sin peso ni en la 
política municipal, ni en la agenda de Ayu-
so, ni en las candidaturas de sus compa-
ñeros de partido, el poco presente que le 
queda no le interesa a nadie, y esta crónica 

por lo tanto no le dedicará ya ni un minuto 
más.

Ahora toca hablar de lo que viene, y de 
lo que nos conviene. Aún más importante, 
y por eso será lo primero, de lo que no nos 
conviene. Lo primero que no nos conviene 
es volver a depositar nuestra confianza en 
un Partido Popular que lleva 24 años para-
lizando nuestro municipio y al que no se le 
ha ocurrido otra cosa que presentar como 
candidato a una figura señera en la paráli-

sis que nos domina, y cuyo único discurso 
es decir que la culpa es de los demás.

En este pleno se presentó un asunto 
relativo a una urbanización, una de esas 
zonas de Villaviciosa en las que sus resi-
dentes además de pagar el IBI han de pa-
gar una cuota a una comunidad de vecinos 
de la que no obtienen ningún servicio di-
ferencial, y que en general mal gestionan 
los servicios que los vecinos de la urbani-
zación les confiaron hace cincuenta años. 

Raúl Martín Galán, su ambición y 
traición nos hizo perder cuatro 
años más a los villaodonenses.

Nada bueno deja detrás
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NOTICIAS Y NEGOCIOS

CE CONSULTING
La asesoría Ortega 
de la Calle es ahora CE Consulting

El pasado 24 de marzo y 
en sus oficinas ubicadas en el 
Polígono Las Nieves de Mós-
toles, en la calle Puerto Cruz 
Verde 2, tuvo lugar el acto de 
presentación de una nueva 
oficina de CE Consulting, 
firma española consolidada 
como referencia en el sector 
del asesoramiento a pymes y 
sector terciario con una cifra 
de negocio superior a los 15 
millones de 
euros.

D e s -
de que en 
2019 CE 
Consulting 
se integrara 
en el hol-
ding empre-
sarial Gru-
po Ibérica, 
la compañía 
ha centrado su estrategia en 
la expansión territorial y la 
ampliación de su porfolio de 
servicios, con el objetivo de 
estar más cerca de las em-

presas, pro-
f e s i o n a l e s 
y entidades 
sin ánimo de 
lucro. Esta 
estrategia le 
ha permitido 
ampliar el nú-
mero de ofici-
nas propias por todo el terri-
torio nacional e internacional.

CE Consulting apuesta 
por un servi-
cio que aúna 
la innovación y 
las nuevas tec-
nologías, con el 
conocimiento y 
asesoramiento 
de los profesio-
nales. Así dan 
respuesta a las 
nuevas exigen-
cias legales y a 

la propia evolución y transfor-
mación de las necesidades de 
sus clientes.

Por otra parte, el portal 
CE, la firma ofrece a las em-

presas un entorno de trabajo 
disponible 24/7, con informa-
ción en tiempo real y con la 
garantía de la calidad de los 
servicios prestados, a través 
de la trazabilidad de todos los 
trámites realizados.

CE Consulting desde su 
sede en Móstoles, continua-
rá apostando por la cerca-
nía y excelencia del servicio 
prestado a sus clientes, con-
solidando su portfolio de 
servicios más allá del asesora-
miento tradicional fiscal-labo-
ral-mercantil, e integrando la 
experiencia y el conocimien-
to del tejido empresarial de 
esta zona con el desarrollo 
tecnológico •

El pasado 9 de abril nuestra 
compañera Carmen Gómez de 
Haro junto a su marido Carlos 
Ortiz de Salido y en compañia de 
sus cinco hijos Carlos, Amaia, Ana, 
Estíbaliz e Iñaki y junto a sus ocho 
nietos y resto de familia celebraron 
sus Bodas de Oro.

Nuestra más sincera felicitación 
a Carmen y Carlos, al tiempo que 
les trasladamos nuestros mejores 
deseos para ellos y su numerosa fa-
milia. Que sigais siendo tan felices.

Nuestra compañera 
Carmen Gómez 
celebró sus 
bodas de Oro

De izquierda a derecha Abel Petisco,
Julio López, José María Ortega



 Disfruta     de la 
  Feria de       abril en vivo...en...

Paella y aperitivos todos los fines 
de semana y no te pierdas nuestro 

tinto de verano especial
C/ Abrevadero nº 4 

RESERVAS  604 165 946 


